

ようこそ1年生

1年生を迎える会

「和田に誇りを持ち、自立して未来を創る和田っ子の育成」

~心豊かにたくましく学び続ける和田っ子に

す。

かけて準備し、ボーリ

経ち、学校生活にも慣れてきたようで

1年生が小学校に入学して2カ月が

な教室を案内しました。 かして、新入生が和田小のことを知っ が1年生の時にしてもらったことをい 校案内」を企画準備しました。自分たち てもらえるようにと校舎内のいろいろ 2年生が生活科の学習の一環で「学

た。



2年生が1年生を案内して 教室の説明をしています。

参観日

た。 生と仲良くなることと和田校区のこと 割り遠足を5月26日(金)に行いまし を知ってもらおうと企画準備した、縦 また、6年生の児童会を中心に、 ` 1 年

くれるように、6年生が事前に時間を それぞれの場所で1年生が楽しんで

ているかが分かった。」とありました。

ないことを学校ではどのように学習し

保護者の感想に、「家では普段話をし

## した。 生までが楽しく活動することができま 当日には縦割り班の1年生から6年



ームを用意していまし ングや魚釣りなどのゲ 全校生で1 年生の自己 紹介を聞き ました。

体、いのちや健康を守る力を身につけ た。今回の参観授業では、自分の心と 6月6日(火)に参観日を行いまし ありがとうございました。 たおかげでスムーズに 迷惑をおかけしまし たがご協力いただい 域の皆様には大変ご ていただきました。地 想定して防災無線、 き渡し訓練も本番を もらえればと思います。 ール配信を活用させ また、そのあとの引

した。ありがとうござ

て、男女の体の違いのことや、脳の発

達、感染症などを学習しました。

ることをねらいとし、性教育の授業を

終えることができま

行いました。学年の発達段階に応じ





各学年に応じた内容で

ぜひ、この機会にご家庭でもお話して

## 青空学級 開級式

思う子や前の学年で取り組んでい たんだとつながっている子もいまし たあの学習は青空学級のことだっ 級の開級式を行いました。 青空学級って何をするんだろうと 5月30日(火)に体育館で青空学

りしました。

した。 ってほしいとお話をしていただきま ら和田っ子に向けて、こんな子にな ふるさと和田振興会の会長さんか

ふるさと和田振興会から、こんな 和田っ子になってほしいと伝えて いただきました。

# トライやるウィーク

## 多くの段ボール

3年生 オオムラサキ

お世話になり、

収を行いました。和田地区の皆様に

6月11日(日)にPTA廃品回

ありがとうござ ました。本当に 出していただき や雑誌、新聞 いました。

を聞かせていただきました。

にやってきました。

4名の中学2年生が職業体験実習

南中学校からトライやるウィークで

6月5日(月)から9日(金)まで山

厚生部員、地区委員の方を中心にお世話になりました。

苑から角谷慶治先生をお迎え

5月11日(水)に丹波の森公

し、3年生がオオムラサキのお話



## を迎え、校内の清掃活動に取り組 毎朝、校門に立って挨拶して児童 和田小学校運営協議会

んだり、子ども達と一緒に過ごした 田小学校にて和田小学校運営協 6月8日(木)19:30より和

議会を行いました。

津々で熱心に

たちは興味

学年で子ども

本物の幼虫も見せていただ き、とても喜んでいました

きな子が多い

トムシなども好

クワガタやカブ

協議会の中で、和 田っ子見守り隊、里 今回の学校運営

る校山園の整備等 山づくり協会によ した。参加された委 について話をしま

トライやるの子たちも挨拶して、 授業でも先生の補助をがんばって いました。

安全確保や見守り 員からは、登下校の

PTA廃品回収

ご協力ありがとうございました

れぞれの立場から意見を出して について、統合後の中学生のこと 取り組んでいることについて、そ いただきました。 について、子ども達を守るために



健やかに地域に根差す子ども達の育成のため に色々な意見をいただきました。 ができました。 話を聞くこと

を行います。専門家の方にお越 科の学習で、税金について学習 学習を深めました。6年生社会 税金について学習しよう6年生 租税教室 しいただいて税金の使い道や大 お越しいただき、税金について 6月7日(水)に税務課の方に

ど詳しくお話

切さ、もし税金がなかったらな

いただきまし

習を通してよ が学べまし り税金のこと 今回の学

税金が大切であることが子ど も達もよく分かりました。